



Diputados de Morena somos soldados de Delfina Gómez, dice Ignacio Mier

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, afirmó que las y los diputados de ese grupo parlamentario son "soldados" de Delfina Gómez, precandidata de ese partido a la gubernatura del Estado de México.

Entrevistado en Toluca, donde se realiza el segundo día de trabajos de su reunión plenaria, Mier indicó que los legisladores de Morena se desplegarán por todo el territorio mexiquense para desplazar al PRI de esa entidad.



"Somos soldados de Delfina, nos vamos a desplegar por todo el Estado de México para apoyar a Delfina. Vamos a acabar con el régimen priista en el Edomex y vamos a trabajar donde le sirvamos a la maestra Delfina, donde ella nos diga", señaló.

Ignacio Mier denunció que en el Estado de México permanece el grupo político más longevo del país, el PRI, por lo que es momento de arrebatárselos.

"Parecería que en el Estado de México la voluntad popular quedó empeñada y escriturada a nombre de un partido político, y nosotros creemos y es nuestra convicción apoyar a la maestra Delfina Gómez.

"Le venimos a manifestar que, en el marco de la ley, la vamos a apoyar en los territorios", declaró.

Ignacio Mier también criticó la creación de la plataforma Méxicoelectivo y aseguró que quienes lo conforman "son los mismos de siempre".

"Son las viejas caras de siempre, haciendo lo de siempre, no van a cambiar, yo le llamo oportunismo político recurrente", declaró.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/ignacio-mier-diputados-de-morena-somos-soldados-de-delfina-gomez>